

## **Nadir Yasuff: "Este sistema es mucho más sencillo y dinámico"**



---

El precandidato a intendente por Unidad Ciudadana, Nadir Yasuff, concurrió a votar a la escuela Manos Solidarias y luego de emitir el sufragio, en diálogo con Diario San Rafael se mostró conforme con el nuevo sistema de votación, al cual consideró “mucho más sencillo y práctico, lo que hará todo más dinámico para los futuros procesos electorales, y con expectativas de que salga todo bien”. Expresó que se siente “un privilegiado por estar participando de una elección a 40 años de la democracia”.